

## L'île aux Moines

Au cours de la croisière dans le Golfe du Morbihan, nous sommes descendus sur l'île aux Moines, et nous avons pique-niqué sur la plage du Drehen. Il y avait 6 accompagnateurs : Colombe, Jocelyn, Elise, Claudine, Liliane et Patricia.

Ensuite, on a joué sur la plage à un loup. Puis on a commencé la visite de l'île aux Moines. Elle fait 7 km de long et 4 km d'est en ouest. C'est une île bretonne touristique, et aussi une commune, avec beaucoup de maisons en granit et d'hortensias. Il n'y a presque pas de voitures, mais beaucoup de vélos. Sur l'île, il y a une école mais pas de collège ni de lycée, les jeunes doivent prendre le bateau pour rejoindre Port-Blanc sur le continent.

Au cours de notre petite randonnée, nous sommes allés jusqu'à la pointe du Trec'h, au nord, et nous avons vu le calvaire du Trec'h, une croix monumentale. Nous avons aperçu des parcs à huîtres, le petit port de la pointe, puis nous avons fait demi-tour pour retourner prendre le bateau.

Sur l'île aux Moines, on a pris beaucoup de photos et on a fait quelques croquis. C'était très beau et très bien.

Elena, Léa et Pauline

